

Hospital Oncológico N° 5 “Victoria Irene Ishii”

El 9 de noviembre de 2017, el Intendente Mario Alberto Ishii inauguró la Unidad de Diagnóstico Precoz N° 5, Hospital de Emergencias Médicas 24 horas, especialidad “Oncológico, ubicado en Héctor Arregui N° 501, entre Capitán Martínez y Marcelo T. de Alvear, en Villa Iglesias.

En marzo de 2017, el Intendente se dirigía a los vecinos a través de la revista Buenas Noticias!¹ expresando: “Adquirimos aparatos para los hospitales que serán únicos en Latinoamérica. Ya inauguramos dos hospitales y estamos terminando otros cuatro, todos de distintas especialidades”.

En la misma edición informaba sobre el acuerdo con la fábrica HAIFU, destacando “La Municipalidad compró un equipo que opera a través de una técnica no invasiva, diferentes tipos de tumores tanto malignos como benignos, entre los que se destacan el cáncer de útero, de mamá, hígado y páncreas, entre otros”.



Hospital oncológico en construcción

En el informativo Buenas Noticias de junio de 2017², bajo el título “Hospital Oncológico comienza a ser una realidad”, se informaba que “El nuevo Hospital de emergencias médicas de 24 horas (HEM 24), que como Unidad de Diagnóstico Precoz (UDP) en la especialización de oncología, que construye la Municipalidad de José C. Paz con fondos propios, muestra un avance de obra que en breve lo convertirán en una realidad de la gestión del intendente Ishii. Este nuevo hospital contará con equipamiento de avanzada, ya que en su reciente viaje a la República Popular China, el intendente Ishii adquirió aparatología de última generación, basada en un sistema para operar tumores

¹ Municipalidad de José C. Paz, Informativo Buenas Noticias!, edición José C. Paz – Marzo 2017

² Municipalidad de José C. Paz, Informativo Buenas Noticias!, edición #03 – José C. Paz – Junio 2017

en órganos con ultrasonido. Este será un avance en el combate contra esta cruel enfermedad, resolviendo muchos tipos de cáncer de forma no invasiva. Algo nuevo en el país, que estará al servicio de los paceños y de los compatriotas, según afirmará el propio intendente en su exposición del 1° de abril, en el discurso inaugural de las sesiones 2017 del Honorable Concejo Deliberante. Como el resto de las UDP-HEM24, éste contará de 30 camas para internación, servicio de mamografía, ecografía, tomografía computada y radiología, con 2000m2 cubiertos, además de la atención las 24 horas y el servicio de ambulancia”.



Estado de las obras en junio 2017

En el boletín siguiente, editado en julio de 2017³, se muestra una fotografía del intendente con el epígrafe “Hospital Oncológico de José C. Paz, como todos los días, el intendente Mario Ishii recorriendo y supervisando las obras, realizadas con mano de obra y fondos municipales”. Ya en el interior del boletín el intendente se dirigía a los vecinos expresando: “Comenzamos un período de arduo trabajo, apelando al nombre de la revista, seguimos progresando en la construcción del oncológico, vamos hacia adelante, sin pausa y con empeño para engrandecer al distrito con un hospital que quedara plasmado en la historia. Seremos el país décimo octavo en el mundo que tendrá equipamientos de tecnología de vanguardia, no invasiva, para tratamientos cancerígenos, gracias al sistema de ultrasonido. Nos ocupamos este mes de informarles a las mujeres integrantes de entidades, asociaciones intermedias, agrupaciones, etcétera para que conozcan los mecanismos del futuro hospital oncológico”.

³ Municipalidad de José C. Paz, Informativo Buenas Noticias!, edición #04 – José C. Paz –Julio 2017



Intendente visitando las obras de Hospital Oncológico

En el boletín editado en octubre de 2017⁴, expresaba el intendente. *“Quiero destacar la labor diaria que está realizando la Constructora Municipal, con la construcción del Hospital Oncológico, si el tiempo nos acompaña en 45 días estaremos inaugurándolo... Tengamos esperanzas, con Educación, Trabajo y Salud el pueblo tiene que salir adelante. Las ganas y las fuerzas las tengo para seguir ayudando a mi ciudad. Sigamos trabajando juntos y principalmente hagamos un José C. Paz mejor entre todos”.*



Estado de las obras exterioremente.

⁴ Municipalidad de José C. Paz, Informativo Buenas Noticias!, edición #07 – José C. Paz – Octubre 2017



Los operarios de la Constructora Municipal trabajando en el interior

En el boletín siguiente, editado en noviembre de 2017⁵, se anunciaba que el “9 de noviembre se inaugura el Hospital Oncológico” y se informaba “que los técnicos continúan trabajando en la instalación del equipo HAIFU recientemente llegado de China a José C. paz al Hospital Municipal Oncológico. Un sueño hecho realidad. HAIFU: respeto por la vida, respeto con los órganos. Una revolucionaria tecnología basada en Ultrasonidos Focalizados de Alta Intensidad para tratar tumores benignos y malignos. Sin cirugía abierta, sin anestesia, sin quimioterapias ni radioterapias. Una nueva tecnología para tratar los miomas uterinos, adenomiosis, embarazo ectópico, cicatriz de cesárea previa, endometriosis ectópica en pared abdominal, placenta acreta tras parto transvaginal. También esta misma tecnología se aplica en tratar cáncer hepático, cáncer pancreático, osteosarcoma, cáncer de mama, etc. Un tratamiento no invasivo amigable. Sin cirugía abierta ni laparoscópica”.



Instalación de tecnología HAIFU en el Hospital Oncológico

En el boletín editado en diciembre de 2017⁶ bajo el título “Sueño cumplido” informaba a la población que “En José C, Paz el 9 de noviembre

⁵ Municipalidad de José C. Paz, Informativo Buenas Noticias!, edición #08 – José C. Paz – noviembre 2017

⁶ Municipalidad de José C. Paz, Informativo Buenas Noticias!, edición #09 – José C. Paz – diciembre 2017

quedará marcado en la historia del distrito con la inauguración del Primer Hospital Oncológico pionero con tecnología única en el país traída desde China, que permite tratar tumores cancerígenos de modo no invasivo. Esto lo convierte en histórico para el país y para toda Latinoamérica

Estuvieron presentes autoridades de renombre..., el Dr. Zhibiao Wang Presidente de Chongqing Haifu Tecnología, la Directora Departamento Ventas de Haifu Rosie Xing, la Senadora electa de la Nación Dra. Cristina Fernández de Kirchner, representantes y Cónsules de Paraguay, Perú, Chile, Uruguay y Bolivia; senadores, diputados, gobernadores, funcionarios del poder ejecutivo y legislativo municipal.

Ante miles de personas el Intendente Mario Ishii inauguró el tan ansiado Hospital Oncológico de José C. Paz, cumpliendo con la impronta de revolucionar el sistema sanitario y la relevancia histórica en materia de salud, para tantas familias que luchan contra el cáncer.

Dando inicio al acto con el Himno, se proyectaron dos audiovisuales en las pantallas resumiendo todo el trabajo arduo de 8 meses para la construcción del mega nosocomio; continuaron las palabras del responsable de la Constructora Municipal Sr. Nicolás Moscarini, área que llevó adelante la construcción del hospital, luego fue el turno de la distinguida visita internacional el Presidente de Haifu Dr. Wang; a continuación el jefe comunal entregó un ramo floral a la primera paciente operada de mioma uterino, Sra. Luisa Valdéz, y concluyó el mandatario paceño con un discurso emotivo y trascendental para su querido pueblo de José C. Paz”.



Entre otros conceptos expresó el Intendente Municipal. *"Es el día más importante de mi vida política. Por eso los convoqué a todos para que me acompañen, sin distinción de ideología política o de pertenencia partidaria. Esto es un acto humanitario, nosotros jugamos el partido de la gente, fueron todos invitados y aquí están los que quisieron estar. Dijimos que íbamos a*

revolucionar la salud en José C. Paz, y lo estamos haciendo. Estamos inaugurando este hospital oncológico que será el más avanzado en Latinoamérica por la tecnología de alta complejidad que hemos adquirido y la capacidad de atención que tendrá... Hoy, para operarse con esta máquina, la gente tiene que viajar a Alemania, España o Inglaterra. A partir de ahora, van a poder hacerlo en José C. Paz”.

Continuaba informando el boletín municipal “Seguidamente se trasladaron hacia el tradicional corte de cintas, el descubrimiento de dos placas en el hall principal del nosocomio “Victoria Irene y las autoridades procedieron a la recorrida de las instalaciones del oficialmente inaugurado HOSPITAL ONCOLÓGICO”.



Corte de cintas y descubrimiento de placa alusivas

Además, en el boletín se informaba que, previo a la inauguración del nosocomio, el Equipo Multidisciplinario Oncológico desarrolló la primera operación de mioma uterino a una paciente con el sistema HAIFU.

